

NEUE WAFFEN GEGEN HAUT- UND LUNGENKREBS

Vortragsreihe Medizin am Abend

„Medizin am Abend“ – eine Kooperation von Universitätsklinikum Heidelberg (UKHD) und Rhein-Neckar-Zeitung – findet wieder live im großen Hörsaal der Kopfklinik statt. In der nächsten Abendvorlesung am 18. Juli berichten Professorin Dr. Jessica Hassel von der Hautklinik des UKHD und Professor Dr. Michael Thomas von der Thoraxklinik am UKHD, beide auch Nationales Centrum für Tumorerkrankungen (NCT) Heidelberg, über neue Therapiemethoden bei Haut- und Lungenkrebs.

Haut- und Lungenkrebs gehören zu den häufigsten Krebsformen bei Frauen und Männern. Lungenkrebs und der schwarze Hautkrebs, das Melanom, sind nach wie vor auch für viele Krebstodesfälle verantwortlich. Eine Früherkennung ist ausschlaggebend für eine erfolgreiche Behandlung, doch diese ist bei beiden Erkrankungen schwierig. Damit die Behandlung trotzdem immer häufiger erfolgreich ist, gibt es heute moderne Therapieverfahren, insbesondere aus der Immun- und der Zelltherapie. Welche neuen Behandlungsmöglichkeiten es für diese herausfordernden Krebserkrankungen gibt und welchen Erfolg sie möglicherweise versprechen, stellen Professorin Dr. Jessica Hassel, Hautklinik des UKHD und Nationales Centrum für Tumorerkrankungen (NCT) Heidelberg, sowie Professor Dr. Michael Thomas, Thoraxklinik am UKHD und NCT Heidelberg, vor.

Neue Waffen gegen Haut- und Lungenkrebs Donnerstag, 18. Juli, 19 Uhr bis ca. 20.15 Uhr

Professorin Dr. Jessica Hassel, Oberärztin der Hautklinik des UKHD und Leiterin der Sektion Dermatoonkologie am NCT Heidelberg
Professor Dr. Michael Thomas, Chefarzt der Abteilung Thoraxonkologie und Leiter des Thoraxonkologischen Studienzentrums an der Thoraxklinik am UKHD, NCT Heidelberg

Nach dem Vortrag besteht Gelegenheit zu Diskussion und weiterem Austausch.

Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Aus Sicherheitsgründen kann nur eine bestimmte Personenanzahl in den Hörsaal gelassen werden – wir bitten hierfür um Verständnis.

„Medizinische Themen des Alltags – allgemeinverständlich, fundiert, aktuell!“ Unter diesem Motto bieten das Universitätsklinikum Heidelberg und die Rhein-Neckar-Zeitung die Vortragsreihe „Medizin am Abend“ an. Renommierete Chefärzte und Spitzenforscherinnen des UKHD informieren regelmäßig über medizinische Themen des Alltags, vermitteln neuste Erkenntnisse in Diagnostik, Therapie und Prävention und geben spannende Einblicke in die Spitzenforschung. Monatlich an einem Donnerstag im Hörsaal der Kopfklinik, Im Neuenheimer Feld 400, von 19 Uhr bis 20.15 Uhr.

www.medizin-am-abend.de